



門真四中だより

「つながる」「わかる」「切り拓く」

令和4(2022)年11月25日

第50号

編集・発行：校長 上甲 尚

期末テスト終了!お疲れ様でした!



期末テストが終わりました。お疲れ様でした。疲れたでしょう。ここ数日は睡眠不足気味の人も多いのではないかと思います。今日は家に帰ったら、ゆっくり休んでください。クラブがある人は、体がなまっているのであまり無理をしすぎないようにしてください。

さて、テストはどうでしたか。自分のベストは尽くせましたか。最後まであきらめずに問題に向かいましたか。人生は「一生勉強」です。テストのためだけに勉強するのではありませんが、現時点での各教科の「理解度」を知り、今後活かしていくためにテストは必要です。将来の進路(高校進学等)にも大きく関わってきます。

月曜日から答案が返却されてくると思いますが、点数だけに一喜一憂するのではなく、間違えたところ、わからなかったところをチェックし、少しでも「わかること」「できること」を増やしていきましょう。間違い直しは、とても大切です。「わかる」「できる」ようになると、勉強はおもしろくなってきます。自分の世界も広がりますよ。そしてテスト前だけ勉強を頑張るのではなく、毎日コツコツと続けることが大切です。「継続は力なり」です。

3年生は、これから本格的な「受験シーズン」に突入します。来年2月、3月の入試の日程から逆算し、大まかでいいのでスケジュールを立てて計画的に勉強していきましょう。テストが終わったからといって、気を抜き過ぎてはいけませんよ!

- 学んだことの証はただ一つ 何かが変わることである (林 竹二・教育哲学者)
- 学べば学ぶほど、自分が何も知らなかった事に気づく、気づけば気づくほどまた学びたくなる (アインシュタイン・物理学者)
- 壁というのは、できる人にしかやっこない。超えられる可能性がある人にしかやっこない。だから、壁がある時はチャンスだと思っている (イチロー・元メジャーリーガー)

サッカー日本代表サポーターのマナー



サッカーのワールドカップが中東のカタールで開催されています。日本代表は過去4度の優勝経験があり、今大会でも優勝候補の一角に挙げられている強豪ドイツに2対1で見事な勝利を収めました。これは歴史的な快挙です。

そして、その試合後、日本代表サポーターがスタジアムでとった行動が海外メディアから絶賛されています。インターネットの記事から紹介します。



(ゴミ拾いをするサポーター)

日本代表は現地時間11月23日、カタール・ワールドカップ(W杯)の初戦でドイツ代表と対戦。2-1の逆転勝利を収める大金星を飾ったなか、ピッチ外では日本人ファンの行為が世界的に注目を集め、韓国誌「フォーフォートゥー」は「日本が試合もマナーも勝利した」と絶賛している。

後半途中から出場したMF堂安律、FW浅野拓磨が連続ゴールを叩き込み、格上と見られていたW杯優勝経験国のドイツを相手に2-1の逆転劇を演じ、見事に撃破した。

そんな日本の大金星に加え、ファンの行為も各国メディアから称賛の的となっている。

韓国誌「フォーフォートゥー」は「試合後、競技場を訪れた日本のファンはマナーにも勝利した。日本人ファンはスタンドのゴミを片付けた。21日に行われたカタールとエクアドルの開幕戦でも、日本人ファンがスタンドを清掃する行為で海外メディアから賛辞を受けた」と記し、ドイツ戦後にスタンドを清掃するファンの様子を伝えた。

反響は広がり続けており、他国のファンにもその行為はすでに認知されているようだ。「今回も勝利の喜びを享受すると同時に、掃除までしながら海外から絶賛された。米国メディア『CBSスポーツ』のベン・ジェイコブズ記者はこの場面を紹介し、海外ファンがこれに『リスペクト』『日本は最高だ』『これが日本を好きな理由』などの反応を見せた」と紹介している。

試合もマナーも勝利した森保ジャパン。27日の第2戦でコスタリカ代表、12月1日の第3戦でスペイン代表と対戦する。
(11月23日 「THE ANSWER」より)

前回のロシア・ワールドカップでも話題になったのですが、サッカー日本代表のサポーターが試合後、スタジアムのゴミ拾いをする姿が海外のメディアに取り上げられ、絶賛されています。また、代表チームの選手たちが試合後、ロッカールームをきれいに片付けたことも称賛されています。自分たちが使った場所をきれいにする...この国の誇れる文化です。この前の「四中だより」にも書きましたが、私たちが足下のゴミを拾える人でありたいものですね。

「ひとつ拾えば、ひとつだけきれいになる」 (鍵山秀三郎)

【12月の主な予定】

- | | |
|----------------------|------------------------|
| ・1日(木) 評議会 | ・12日(月) 1年人権学習(6限) |
| ・2日(金) 四中見学会(小学6年生) | ・13日(火) 1・2年三者懇談(~21日) |
| ・5日(月) 読書週間(~16日まで) | ・22日(木) 学年集会、大掃除 |
| ・8日(木) 進路会議 | ・23日(金) 2学期終業式 |
| ・12日(月) 3年三者懇談(~21日) | ・24日(金)~1月9日(月) 冬休み |